

## Kampagne zur Stärkung der natürlichen Geburt



### Kampagne vom Land Baden-Württemberg zur Stärkung der natürlichen Geburt

[www.natuerlichegeburt-bw.de](http://www.natuerlichegeburt-bw.de)

Die Plattform wendet sich an alle - an Hebammen, an Frauen und Familien und an Bürgerinnen und Bürger.

Zahlreiche Fachleute haben an der Kampagne mitgearbeitet: der Berufsverband der Frauenärzte e.V. Baden-Württemberg, der Hebammenverband Baden-Württemberg e.V., die Landesärztekammer Baden-Württemberg, die Baden-Württembergischen Krankenhausgesellschaft e.V. und die Technikerkrankenkasse Landesvertretung Baden-Württemberg.

Wir Hebammen freuen uns über das große Interesse und hoffen weiterhin auf Ihre Unterstützung und ganz besonders Ihr Engagement!

Herzlichen Dank, Ihr Hebammenteam